
令和元年１２月定例会 一 般 質 問 の 予 定

【９番：菅原アキ子議員】

１．診療所の医師業務委託について

２．水質浄化活動への配慮ある見直しを

【１０番：川﨑幸江議員】

１．診療所を指定管理にする経緯とそのメリットは

２．情報発信者入村事業の今後の方針と課題は

【８番：三村敏子議員】

１．日本一元気な長寿村を目指すには

２．高齢者や障碍者への支援を

３．県立大生が通行する道路に歩道と街灯の整備を

【５番：丹野敏彦議員】

１．災害時の避難所での食糧問題について

２．かかりつけ医制度について

【２番：齊藤知視議員】

１．民産学連携事業の現状は

２．免税軽油の適用拡大を要望すべき

３．村ホームページの今後の課題は

【４番：菅原史夫議員】

１．コスト意識をもって事業実施を

２．豪雨災害に対する想定と対策について

３．高齢化社会に向けての事故補償制度について

４．ＳＮＳを利用するための指導について

【３番：石井雅樹議員】

１．村の農作業受委託料金は適正か



２．村職員の定数は適正か

３．ハクビシンが目撃されているが駆除の考えは

【１番：工藤 勝議員】

１．交通事故防止対策を

２．小学校、中学校のエアコンの使用基準は

【７番：山田照雄議員】

１．高齢化社会に向けて村の対策を求める

【１１番：松本正明議員】

１．産地パワーアップ事業での連携は


